



Lukas Sperber und Henry Klärner waren über die 50 Meter am Start.

Foto: Bernd Buchwald

Erfrischender Saisonstart

LEICHTATHLETIK Hersbrucker liefern gute Leistungen bei den Kreismeisterschaften ab.

VON BERND BUCHWALD

HERSBRUCK – Nicht sehr einladend waren die maximal sieben Grad beim Auftakt in die Sommerzeit der Leichtathleten in Röthenbach. Dank der veranstaltenden LG wurden die Kreismeisterschaften aber trotzdem eine gelungene Veranstaltung. Als Aufenthaltsraum und Cafeteria durfte ein beheizter Container genutzt werden.

Überraschenderweise waren trotzdem einige ansehnliche Leistungen zu bestaunen. In der Klasse M10 gewann Josef Kotissek vom LAV Hersbruck die 50 Meter und wurde Zweiter im Weitsprung. Samir Lehnert von der LG Hersbrucker Alb leistete ihm als Dritter im Sprint Gesellschaft

auf dem Podest. Henry Klärner und Lukas Sperber, die beide für die LG Hersbrucker Alb an den Start gingen, wurden in allen drei Disziplinen jeweils Zweiter und Dritter der Klasse M11.

Überragende Sprünge

In der Klasse M12 überzeugte Anton Pfeiffer von der LG Hersbrucker Alb mit Siegen über die 60 Meter Hürden und im Weitsprung mit 4,06 Metern. Sein Vereinskamerad Johannes Odörfer holte Silber im Hochsprung mit 1,24 Meter. Sven Buchwald (U20) versuchte sich über die 400 Meter und lief mangels gleichaltiger Konkurrenz klar als Erster ins Ziel. Drei Starts und drei Siege waren die Ausbeute von Luisa Ramsteck von

der LG Hersbrucker Alb in der Klasse W10. Überragend war ihr Weitsprung mit 4,35 Metern.

Eine Klasse höher gewann ihre Trainingspartnerin Finja Prillwitz die 50 Meter und den Ballwurf mit guten 28 Metern. Bei den Mädchen der Klasse W12 war Johanna Odörfer von der LG die einzige Vertreterin. Matchen durfte sie sich also mit den ein Jahr Älteren und vor allem im Hochsprung hielt sie höhengleich mit der Siegerin ordentlich dagegen. In der Klasse W14 gewann Lina Stahl von der LG die 100 Meter und erzielte mit 1,45 Metern eine neue Bestleistung im Hochsprung.

Nicht ganz so rund lief es für Lena Liebel im Weitsprung und im Kugelstoßen mit zwei fünften Plätzen. Bei

den W15 überraschten dagegen Luci Wilschinski und Lena Haas von der LG: Wilschinski gewann die 80 Meter Hürden in 13,90 Sekunden und den Weitsprung mit 4,31 Metern. Haas glänzte im Kugelstoßen mit Bestleistung von 7,73 Metern.

In der Klasse WU18 nahm Kira Haas von der LG die kurzen Sprintstrecken in Angriff. Über 100 Meter blieb die Zeit bei ordentlichen 14,36 Sekunden stehen und auch die 100 Meter Hürden meisterte sie erstmals. 4,50 Meter im Weitsprung bedeuteten für Victoria Jackel vom LAV Hersbruck den Sieg. Ihre Vereinskameradin Lea Schmidt rundete als Dritte das gute Ergebnis ab. Auch im Diskuswerfen holte sich Jackel mit 22,89 m den Kreistitel gefolgt von Schmidt.